

NHS entrega 10.000 camas de sala virtual con cientos de miles de pacientes tratados en casa.

12 de octubre de 2023

El NHS ha cumplido su ambición de implementar 10.000 camas en salas virtuales para finales de septiembre, según muestran hoy nuevas cifras.

Más de 240.000 pacientes han sido tratados en salas virtuales gracias a esta iniciativa líder en el mundo, y las investigaciones muestran que las personas que reciben tratamiento en casa se recuperan al mismo ritmo o más rápido que las tratadas en el hospital.

Los principales médicos de Inglaterra han elogiado el trabajo de los equipos locales del NHS al introducir 10.421 camas en salas virtuales para pacientes que pueden recibir tratamiento experto para enfermedades como la enfermedad pulmonar obstructiva crónica (EPOC), insuficiencia cardíaca o condiciones de fragilidad en casa.

La ambición se cumplió a pesar de la considerable presión sobre la atención de urgencia y emergencia: septiembre fue el mes de mayor actividad para los servicios de ambulancia en lo que va de año, con 827.690 llamadas al 999 y un septiembre récord para los incidentes de ambulancia más graves, con 77.553 llamadas de categoría uno.

El mes pasado también fue el septiembre más ocupado de la historia para el personal de urgencias con 2.165.741 asistencias, casi un 8% más que el mismo mes del año pasado (2.008.489 en septiembre de 2022) y 522.000 admisiones de emergencia el mes pasado, un 7,1% más que septiembre del año pasado.

A pesar de seis días de huelga en agosto, gracias a los importantes esfuerzos del personal, el NHS ha tratado a un 10% más de pacientes (1.422.225) en comparación con el mismo mes anterior a la pandemia (1.292.163 en agosto de 2019).

Sin embargo, la huelga continúa afectando la capacidad y los servicios hospitalarios, incluidos el alta y la atención de rutina.

En septiembre se produjeron cuatro días de huelga, incluida la primera acción conjunta de médicos y consultores jóvenes el 20 de septiembre.

El número total de altas retrasadas aumentó un 3,09% en septiembre hasta 12.372, desde 11.913 en agosto.

El profesor Sir Stephen Powis, director médico nacional del NHS, dijo : “Nuestro programa de sala virtual líder en el mundo es un gran paso adelante en la forma en que el NHS trata a los pacientes, permitiéndoles recibir atención hospitalaria en su propio hogar.

“El NHS está adoptando la última tecnología, con controles periódicos por parte de médicos locales en 'rondas de sala' diarias mientras libera camas de hospital para quienes más las necesitan; es testimonio del arduo trabajo y la dedicación del personal del NHS en todo el país. que hemos cumplido nuestro objetivo y hemos implementado más de 10,000 camas de salas

virtuales para fines de septiembre.

“Sabemos que la huelga también continúa acumulando presión sobre los servicios y afectando la capacidad, lo que agrega mucha presión a los hospitales antes del invierno, además de los altos niveles de demanda; el mes pasado se registraron más llamadas de ambulancia al 999 que cualquier mes de este año. como el septiembre más ocupado jamás registrado en asistencia a Urgencias, casi un 8% más que el mismo mes del año pasado.

"Pero a pesar de esta presión, de las cifras de hoy se desprende claramente que el personal del NHS está trabajando increíblemente duro para atender a los pacientes, con un 10% más de pacientes que salieron de la lista de espera en agosto que el mismo mes antes de la pandemia".

Agosto también fue un mes récord en cuanto a derivaciones urgentes por cáncer atendidas (267 555), más de un tercio más que en el mismo mes antes de la pandemia (200 317 en agosto de 2019) y frente a 256 942 derivaciones en agosto del año pasado.

También hubo niveles elevados y continuos de personas que comenzaron el tratamiento contra el cáncer en agosto, un total de 28.363, un 10% más que el mismo mes antes de la pandemia (25.767 en agosto de 2019).

Las salas virtuales permiten a los pacientes recibir atención hospitalaria en casa de forma segura y en un entorno familiar más cercano a familiares, amigos y cuidadores, lo que ayuda a acelerar su recuperación y, al mismo tiempo, libera camas de hospital para los pacientes que más las necesitan.

Los pacientes son atendidos por médicos que pueden brindar una variedad de diferentes tipos de atención, incluidos análisis de sangre, prescripción de medicamentos o administración de líquidos a través de un goteo intravenoso. Se revisan diariamente con una visita domiciliaria o virtual como parte de la 'ronda de sala', así como con el uso de tecnología como aplicaciones, dispositivos portátiles y otros dispositivos médicos para que el personal pueda registrarse y monitorear fácilmente su recuperación.

El Secretario de Salud y Atención Social, Steve Barclay, dijo : “Miles de pacientes se han beneficiado de los 'hospitales en casa' del NHS, que les brindan la oportunidad de recuperarse en la comodidad de sus propios hogares mientras son monitoreados remotamente por personal clínico. Se ha demostrado que este enfoque, también conocido como "salas virtuales", beneficia a los pacientes y alivia la presión sobre el NHS al liberar camas de hospital.

“Hemos cumplido nuestra promesa de implementar 10.000 plazas de hospital a domicilio para el invierno, un objetivo clave de nuestro Plan de Recuperación de Atención de Urgencia y Emergencia y un testimonio del arduo trabajo del personal del NHS.

“Estos 'hospitales en casa' acelerarán los tiempos de recuperación de los pacientes y ayudarán a reducir las listas de espera”.

En noviembre de 2022, West Suffolk NHS Foundation Trust lanzó su sala virtual, ayudando a los pacientes que necesitan atención y seguimiento a evitar ir al hospital o regresar a casa antes.

Hablando de su experiencia en la sala virtual del fideicomiso durante la Navidad del año pasado, la paciente Carol Gleeson dijo : "Fue agradable estar en casa el día antes de la víspera

de Navidad, pensé que iba a estar allí [en el hospital] durante la Navidad, pero no estaba". t, y pude almorzar en casa de mi hijo con todos".

Sid, el marido de Carol, añadió : "También contamos con el apoyo de la [sala virtual]: la enfermera estuvo aquí la mañana de Navidad, en casa de nuestro hijo por la tarde y luego dos veces al día durante unas buenas tres semanas".

En Bolton, se está trabajando para aumentar la cantidad de pacientes que puedan recibir de manera segura la atención que necesitan en el lugar que consideran hogar y fuera del hospital. Richard fue uno de los primeros pacientes en utilizar salas virtuales después de sufrir un paro cardíaco a principios de 2023 y dijo: "Cuando estaba listo para recibir el alta, el hospital necesitaba seguir monitoreando cómo me iba.

"Me preguntaron si quería ir a casa y participar en el programa de salas virtuales, me describieron lo que implicaba y estuve más que feliz de hacerlo.

"Tienes tu vida hogareña a tu disposición, eres totalmente móvil para que puedas vivir tu vida con normalidad".

Philip tiene varios problemas de salud que le han provocado frecuentes estancias en el hospital. Se convirtió en el primer paciente en ser dado de alta del Good Hope Hospital a una sala virtual donde pudo recibir atención a nivel hospitalario en su propia casa dos veces. Su hijo, Mark, dijo : "Papá siempre está más feliz de estar en casa, por eso las salas virtuales le funcionaron muy bien. Es capaz de dormir en su propia cama, moverse por su casa de forma segura y, lo más importante, podemos hacer excursiones.

"A medida que mi padre ha ido creciendo, tiene estancias más frecuentes en el hospital, pero a menudo es muy poco lo que se puede hacer por él allí. Estas salas virtuales son una excelente manera de que personas como mi papá lleguen a casa, más cómodas y felices".

Fecha de publicación : 12 octubre, 2023